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----- Acta n.º 5 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos dois dias do mês de Março do ano dois mil e sete, no Edifício dos Paços do Município, 

reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia Municipal de 

Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel Ferreira Nunes 

Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António Augusto da 

Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal José Carlos 

Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal João Alves 

Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da Costa 

Faria Cavadas, em representação do CDS-PP.-------------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves.--------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dezanove horas 

e dez minutos, com a seguinte Ordem do Dia:-------------------------------------------------------- 

----- 1. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL:---------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia iniciou a reunião informando que os serviços tinham 

recepcionado um e-mail do Senhor Deputado Daniel Meira (PS), solicitando a suspensão de 

mandato por um período de 180 dias, pedido que se prende, de acordo com o requerente, por 

“razões de saúde, aliado ao facto da vida profissional do peticionário, se ter alterado 

substancialmente, não podendo por estes factos, contribuir como seria desejável para o 

desempenho democrático para que foi eleito”. A este respeito o Senhor Presidente da 

Assembleia informou que desde sempre, ou seja, durante mais de 30 anos a metodologia 

adoptada para estes casos consistia em agendar um ponto à Ordem do Dia para apreciação do 

pedido e caso o mesmo fosse aprovado só para a reunião seguinte é que o membro a seguir na 

lista era convocado. Continuou o Senhor Presidente da Assembleia mencionando discordar desta 

metodologia porquanto o Grupo Municipal do Deputado ficava sem um membro durante uma 

reunião completa, o que na sua óptica não fazia grande sentido. Propôs que doravante, já com 

aplicação no caso em apreço, a apresentação dos pedidos de suspensão acontecesse no início 

dos trabalhos, sendo de imediato convocado o membro a seguir na lista, que caso esteja 

presente na sala poderá ocupar o seu lugar, o que requererá a colaboração e atenção dos 

Grupos Municipais para que tudo funcione com o maior sucesso. A proposta foi aceite pelos 

representantes de todos os Grupos Municipais, tendo no entanto o Deputado António Silva 

(PSD) referido que apesar de concordar com a nova metodologia considerava que a que foi 

adoptada até ao momento não era muito ilógica.----------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou que o Presidente da Câmara tinha solicitado 

a inclusão de um novo ponto na Ordem do Dia da sessão a realizar no próximo dia 5 de Março, 

a saber: “Integração do Município de Anadia na Grande Área Metropolitana de Aveiro” e que, 

nos termos legais, iria colocar à votação do plenário, no início dos trabalhos, a sua inclusão.----- 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia informou que a acta n.º 243 foi distribuída aos 

Senhores Deputados Municipais mais tarde do que o habitual, por problemas na gravação 

digital, que entretanto se resolveram.----------------------------------------------------------------- 

----- Mais informou o Senhor Presidente da Assembleia que a Mesa da Assembleia iria 

apresentar um voto de pesar pelo falecimento da filha do Presidente da Junta de Freguesia de 

Ancas, Arménio de Almeida Cerca, convidando todos os Grupos Municipais a juntar-se a esta 

iniciativa e a subscrever o voto de pesar. Todos os Representantes dos Grupos Municipais 

informaram aderir à proposta formulada.------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes que autorizara uma turma do 

9.º ano da Escola Secundária de Anadia a assistir à próxima sessão  a realizar no dia 5 de 

Março.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Por último, o Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes que a Assembleia 

Municipal tinha recebido da Administração Regional de Saúde do Centro uma resposta à moção 

oportunamente enviada ao Senhor Ministro da Saúde, contendo mais uma vez erros que 

considera inadmissíveis, nomeadamente quando se refere ao encerramento do SAP de Anadia, 

quando na verdade a referida moção repudia o encerramento do Serviço de Urgências do 

Hospital Distrital de Anadia, tendo do facto informado a acima citada Administração Regional.--- 

----- Seguidamente interveio o Senhor Deputado José Carlos Coelho (PS) afirmando que no 

entender do seu Grupo Municipal as sessões da Assembleia Municipal deveriam 

realizar-se uma ou duas horas mais tarde. Sobre a matéria, o Presidente da Assembleia referiu 

que na sua óptica e na do Senhor Presidente da Câmara as horas em que as sessões têm sido 

realizadas são as mais apropriadas por variadas razões, mas não rejeitando liminarmente a 

ideia apresentada informou que iria abordar este assunto com o Senhor Presidente da Câmara e 

que oportunamente o mesmo seria alvo de nova discussão.----------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas dezanove horas e 

cinquenta e cinco minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu Cândido 

Filipe Rodrigues Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia 

Municipal, redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes.------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 
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O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo       - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 


